Des médiateurs à l'écoute des collégiens

Ils s'appellent Noémie, Arona, Emma, Océane et Audrey. Depuis la rentrée, ils occupent le poste de «médiateurs bien-être scolaire» dans dix collèges essonniens volontaires*. Leurs missions? Prévenir les violences, résoudre les conflits, favoriser le bien-être émotionnel et social des collégiens ou encore éviter le décrochage scolaire. «Ces médiateurs sont une réponse au phénomène de rixes qui touche notre territoire», rappelle le président du Département, François Durovray. « Nous ne voulons pas des 'grands frères' mais des adultes prêts

à affronter toutes sortes de problématiques », précise Alexandre Touzet, vice-président en charge de la citoyenneté et de la prévention. «Les élèves viennent de façon directe vers nous, témoigne Emma, médiatrice. Ils savent qu'on n'est pas là pour les sanctionner, mais pour les écouter. » D'autres recrutements sont en cours pour couvrir à terme 50 % des établissements.

* À Dourdan, Évry-Courcouronnes, Juvisy-sur-Orge, La Norville, Longjurneau, Saint-Chéron, Saint-Germain-lès-Arpajon, Saint-Michel-sur-Orge, Saulx-les-Chartreux et Viry-Chatillon.

